

Intern: Rechtsanwalt Baarth bei der Volksstimme

Es ist schon Tradition, dass Rechtsanwalt G. O. Baarth von der Volksstimme Magdeburg zum Telefonforum eingeladen wird, wenn immobilienrechtliche Fragen anstehen. Am 16.06.2015 war es wieder soweit. Diesmal ging es um Fragen rund um das Thema Nachbarrecht. In diesem Bereich entstehen zunehmend Streitigkeiten und hier hat sich unsere Kanzlei in Sachsen-Anhalt einen guten Namen erworben. Besonders auf diesem Gebiet kommt es darauf an, die zum Teil sehr umfangreiche Rechtsprechung zu kennen, daneben aber auch mit der erforderlichen Diplomatie auf den Verursacher der Streitigkeit einzuwirken, um eine Lösung zu finden, die das zukünftige Miteinander nicht zu einer Belastung werden lässt. Im Rahmen des Telefonforums waren die Leser der Volksstimme aufgerufen, am Telefon ihre Auseinandersetzungen zu schildern, um sich den ersten Rat einzuholen. Das Ergebnis kann in der Ausgabe vom 17.06.2015 auf der Ratgeberseite nachgelesen werden.

Auch hier zeigt sich: Lassen Sie sich kompetent von einem Fachmann beraten. Dies vermeidet viel Unsicherheit, Frust und Streit.

